
Candidato à reeleição na OAB-RJ, Wadih Damous apresenta suas
propostas

Antes mesmo de assumir a gestão da OAB do Rio de Janeiro, ouvi muitas queixas dos advogados sobre
o crescente desprestígio da entidade, a forma temerosa com que era conduzida a sua administração e o
distanciamento de seus dirigentes das lutas institucionais e até mesmo dos advogados. À insatisfação dos
advogados se somava a minha. Por isso, ao assumir a sua gestão, procurei inaugurar um novo tipo de
relacionamento com os colegas e resgatar a sua importância institucional.

Nesse curto prazo, realizamos cada uma daquelas propostas que nos elegeram e que pareciam
impossíveis, tamanho era o descrédito a que a entidade estava submetida. Posso afirmar, sem receio, que
hoje a OAB-RJ é uma entidade acessível a todos os advogados e, pela dignidade e firmeza na defesa das
prerrogativas de seus representados, também respeitada pelos poderes constituídos, notadamente o
Judiciário.

A OAB é uma entidade autônoma, livre e independente. Vive das anuidades pagas pelos associados e
seu patrimônio não pode ser dilapidado. Ninguém pode, sob o risco de administração temerária, propor
levianamente saídas mágicas para a manutenção da OAB. Apesar de ter isso em mente, a necessidade de
resgatar a entidade fez com que já no primeiro dia de mandato determinasse a redução da anuidade,
mantida inalterada até hoje, mesmo com o aumento da inflação. Provamos, com isso, que a arrecadação
baseada nesses valores é suficiente para prestar os serviços necessários à classe. Em seguida, adotei o
programa Fique Legal, possibilitando o retorno ao nosso convívio de milhares de colegas que estavam
inadimplentes, embora quisessem regularizar a vida profissional.

Reparadas as injustiças, partimos para programas de melhorias das condições de trabalho dos advogados,
ideia na qual se originou o Recorte Digital, que, hoje, atende, de forma gratuita, colegas que recebem a
publicação de seus processos por e-mail, tornando desnecessários gastos com serviços de leitura do 
Diário Oficial. A sua gratuidade é uma forma de restituir, em parte, a anuidade paga pelos advogados.
Serviços similares de envio do D.O. custam, no mercado, entre R$ 300 e R$ 500 ao ano. Investimos R$
1,5 milhão na construção de novas salas de advogados e na modernização das existentes, assim como na
remodelação das subseções, dignificando os espaços de representação dos colegas na capital e no
interior, como outra forma de devolver os valores pagos nas anuidades. Esses locais de apoio ao trabalho
dos advogados se encontravam em estado precário, o que contribuía para que a entidade e seus
associados não fossem respeitados pelo Judiciário. Ganharam nova pintura, computadores de última
geração, conexão à Internet e impressoras. Investimos ainda na criação de um Centro de Apoio aos
Advogados no Complexo Judiciário de Gericinó, porque lá passam todos os dias 80 advogados em visita
aos clientes.

Interviemos junto ao Judiciário para a instalação de protocolos integrados nas subseções, evitando os
longos deslocamentos de colegas das regiões afastadas apenas para protocolizar petições; acabamos com
a revista na porta do Fórum, pondo fim às humilhações impostas à categoria ao longo de vários anos.

Cuidei, pessoalmente, da implantação de cada uma dessas medidas, inclusive dos cursos de capacitação
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e qualificação profissional, que vêm sendo promovidos em parceria com o Cepad. Estive à frente das
mudanças que tiraram a Caarj da situação lamentável em que se encontrava: deficitária, devedora de
milhões de reais — dívida cuja responsabilidade é alvo de apuração pelo Ministério Público —, e
inadimplente com os usuários do plano de saúde. A Caixa tornou-se uma entidade cumpridora de suas
obrigações e voltada para o bem estar do advogado. Essas decisões foram aprovadas pela diretoria da
OAB e por seus conselheiros.

A parceria com a Unimed trouxe de volta o pleno atendimento, acabando com os constrangimentos pelos
quais os colegas passavam quando necessitavam de atendimento médico. E, também pensando na saúde
do advogado, aprovei a instituição da assistência odontológica inteiramente gratuita endereçada a todos
os colegas inscritos.

Descendendo dos tempos de glória da OAB-RJ, de quando os seus dirigentes eram respeitáveis
advogados, forjados nos ideais republicanos, neles me inspirei para estar à altura de dirigir a nossa
combativa entidade. Ao par com os compromissos históricos de preservação e aprofundamento do
Estado Democrático de Direito, da luta pela justiça e pelos direitos da cidadania, me empenhei na
construção de uma OAB-RJ moderna, acessível à categoria e também à sociedade civil, prestadora de
serviços necessários ao bom desempenho da profissão.

Sou candidato à reeleição, junto com os meus colegas da chapa “Nova OAB”, para garantir as
conquistas e avançar mais. Preparar a advocacia para o processo digital, com cursos de capacitação e
financiamento para aquisição de equipamentos; criar mais protocolos integrados em sedes da OAB-RJ;
defender a aprovação do projeto de lei que estabelece honorários de sucumbência na Justiça do
Trabalho; fortalecer ainda mais a CDAP; defender os advogados vítimas de violação de prerrogativas;
criar o juízo de admissibilidade e um grupo de conciliação no Tribunal de Ética e Disciplina para
arquivar representações estapafúrdias; ampliar o Recorte digital com Diários Oficiais de outros estados e
exigir lisura nos concursos para magistratura, Ministério Público, defensorias e procuradorias.

Apoiar o jovem advogado, com a criação de pacote de apoio aos que iniciam carreira, mantendo a
política, por nós implantada, de anuidades diferenciadas para profissionais com até cinco anos de
inscrição; realizar uma feira anual de estágio e emprego; ampliar o Banco de Estágios. Implantar o
Programa de Saúde Preventiva na Caarj, oferecendo gratuitamente exames preventivos de rotina a
advogados com mais de 60 anos; manter o atendimento odontológico gratuito e as manter parcerias com
as empresas de gestão de planos de saúde, oferecendo qualidade, preços acessíveis e vasta rede de
atendimento; ampliar a rede conveniada da Caarj e pagar a sua dívida, conforme plano aprovado pela
ANS.

Capacitar funcionários da OAB-RJ e voluntários para mediações nos escritórios modelos, disseminando
métodos não adversariais de resolução de conflitos. Criar mais postos avançados em comunidades
carentes e continuar a defender os direitos humanos, exigindo das autoridades respeito às leis; fazer
campanha de valorização da advocacia, aumentando a percepção da sociedade sobre a importância do
advogado e do respeito às prerrogativas profissionais.

São tarefas grandiosas, mas que já renderam aos advogados do Rio de Janeiro o suficiente para que
tenham certeza e confiança de o quanto mais é possível fazer. Acredito que minha história e minha
dedicação diuturna à classe e à OAB-RJ me credenciam e me legitimam para seguir em frente com o
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apoio da categoria.
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